

25.01.2022

Westküstenregion hat sich positiv entwickelt



Der Westküstenbericht des Landes bringt den vier Kreisen Pinneberg, Steinburg, Dithmarschen und Nordfriesland eine gute Nachricht: Ob Erneuerbare Energien, Digitalisierung oder Verkehrsinfrastruktur - die Region ist auf vielen Feldern vorangekommen und hat beste Voraussetzungen, bei der Energiewende eine immer wichtigere Rolle zu spielen. Dies berichtete Florian Lorenzen, Vorsitzender der Regionalen Kooperation Westküste und Landrat von Nordfriesland.

Im Namen der Regionalen Kooperation Westküste dankte Lorenzen der Landesregierung für ihre Unterstützung in den vergangenen Jahren und das Bekenntnis, sich weiter für die Region einzusetzen. „Die positive Entwicklung ist maßgeblich unserer engen Zusammenarbeit in der Regionalen Kooperation Westküste zu verdanken, die vom Land auch finanziell unterstützt wird“, sagte er. Über eine dauerhafte Etablierung der Kooperation werden derzeit Gespräche mit der Landesregierung geführt.

Die Regionale Kooperation Westküste

Die vier Kreise Pinneberg, Dithmarschen, Nordfriesland und Steinburg, die Wirtschaftsförderungsgesellschaften dieser Kreise (WEP Wirtschaftsförderungs- und Entwicklungsgesellschaft des Kreises Pinneberg mbH, Entwicklungsgesellschaft Westholstein mbH, Wirtschaftsförderungsgesellschaft Nordfriesland mbH) sowie die Industrie- und Handelskammern zu Flensburg und zu Kiel haben sich 2012 zur „Regionalen Kooperation Westküste“ zusammengeschlossen. Ziel der Kooperation ist es, die Wirtschaftsstruktur der Region Westküste nachhaltig zu stärken. Im Mittelpunkt steht die projektbezogene Zusammenarbeit in verschiedenen Handlungsfeldern.

Weitere Information

Projektgesellschaft Norderelbe mbH
Regionalmanagement „Regionale Kooperation Westküste“
Annette Fröhlingdorf

Telefon (04821-17 888-12)

E-Mail: froehlingsdorf@pg-norderelbe.de